Гуманитарный проект Государственного учреждения «Территориальный центр социального обслуживания населения Новогрудского района»

Софинансирование гуманитарного проекта.
	1. Наименование проекта: «Вектор здоровья»

	2. Срок реализации проекта: 2019-2020гг.

	3. Организация – заявитель предлагающая проект: Государственное учреждение  «Территориальный центр социального обслуживания населения Новогрудского района» 

	4.Цели проекта: обеспечить условия для психофизического оздоровления людей с инвалидностью и физически ослабленных лиц (пожилые граждане, граждане с заболеваниями различной этиологии). 

	5.Задачи, планируемые к выполнению в рамках реализации проекта:

- оборудовать открытую релакс-платформу и площадку для занятий лечебной физкультурой;

- создать новые коммуникативные связи, путем расширения круга общения и знакомств;

-помочь представителям целевых групп найти новые стимулы к активной жизни и психологического оздоровления.

	6. Целевая группа: пожилые граждане и люди с инвалидностью

	7. Краткое описание мероприятий  в рамках проекта: 

- закупка необходимого оборудования;

- проведение строительных работ по устройству территории для открытой спортивной площадки;

- разработка уникальной оздоровительной методики (комплекса психофизических упражнений и мероприятий) на основе проектного опыта с её последующей публикацией;

- провести 5 массовых мероприятий по популяризации здорового образа жизни с привлечением широкого круга партнёрских организаций.

	8. Общий объём финансирования (в долларах США) – 50 000,00 $

	Источник финансирования

районный бюджет 
	Объём  финансирования 

(в долларах США) – 50 000,00 $

	Средства донора
	50 000,00 $

	Софинансирование
	5 000,00 $

	9. Место реализации проекта: Республика Беларусь, Гродненская область, Новогрудский район, аг. Брольники ул. Центральная д. 11 а.

	10. Контактное лицо: Медведь Елена Александровна  тел. +375291324934
                                 Скворода Елена Николаевна тел.: +37529 1934916


A humanitarian project of State institution "Territorial Center of Social Services for the citizens of Novogrudok District"

Co-financing of a humanitarian project.
	1. Title of the project: « Health vector»

	2. Duration of project implementation: 2019-2020yy.

	3. The applicant: State institution "Territorial Center of Social Services for the citizens of Novogrudok District"

	4. Project objective: to provide conditions for the psychophysical recovery of people with disabilities and physically weakened people (senior citizens, citizens with diseases of various etiologies). 

	5. Tasks planned to be implemented within the framework of the project:

- to equip an open relax-platform and a platform for physical therapy;

- to create new communication links by expanding the circle of communication and acquaintances;

- to help the representatives of target groups to find new incentives for active life and psychological recovery.

	6. Target groups: senior citizens and people with disabilities

	7. Brief description of project activities:
- purchase of necessary equipment;

- construction work on the area for an open sports ground;

- development of a unique improving technique (a complex of psychophysical exercises and events) based on project experience with its subsequent publication;

- holding 5 events to promote a healthy lifestyle with the involvement of a wide range of partner organizations.

	8. Total funding (in US dollars):– 50 000,00 $

	Source of funding 

Local budget 
	funding (in US dollars)

– 50 000,00 $

	Donor funds
	50 000,00 $

	Co-financing
	5 000,00 $

	9. Project location: The Republic of Belarus, Grodno region, Novogrudok district, v. Brolniki, 11a Tsentralnaya str.

	10. Contact person: Medvedz Elena Tel. +375291324934

                                 Skvoroda Elena Tel.+37529 1934916


